

Lions Clubs International



PEACE

Offizieller Leitfaden und Wettbewerbsregeln
für den Friedensplakatwettbewerb
von Lions Clubs International



We serve

100

Axel Bäuerle

Beauftragter des Distrikt-Kabinetts für
Friedensplakatwettbewerb

Kuppenheimstr. 2
75179 Pforzheim
T +49 (0) 7231 355016
F +49 (0) 7231 105618
M +49 (0) 176 100 78755
E KFW@lions111sn.de

Mitglied im Lions Club
Pforzheim-Johannes Reuchlin

Friedensplakatwettbewerb

Ein herzliches Grüß Gott miteinander,

das Motto des diesjährigen Friedensplakatwettbewerbs heißt:

„Freundlichkeit zählt“

Zur Info: Jedes Jahr organisieren die Lions Clubs einen internationalen Friedensplakatwettbewerb. Sie wollen damit einen Beitrag dazu leisten, dass das Streben nach Frieden weltweit im Bewusstsein der Menschen bleibt und wächst. Unterstützt von den örtlichen Clubs nehmen jährlich über 300.000 Kinder und Jugendliche teil. In mehreren Wettbewerbsrunden werden die besten Plakate auf lokaler, regionaler und schließlich auf nationaler Ebene ausgezeichnet. Der Gewinner wird mit seinen Eltern zum Tag der Lions bei den Vereinten Nationen nach New York eingeladen.

Macht mit und leistet zusammen mit den Kindern einen Beitrag dazu, dass Frieden ein Thema für die Welt bleibt. Nutzt den Wettbewerb auch, um die Arbeit eures Clubs öffentlich zu machen. Der Wettbewerb ist eine wunderbare Club-Activity, macht wenig Arbeit, hat höchst mögliche Pressewirksamkeit und gibt den Kindern unglaublich viel Spaß.

Es ist ganz leicht diesen Plakatwettbewerb in Eurem Club auszurichten und ihr werdet erleben, wie viel Freude ihr damit verbreiten könnt.

Alle notwendigen Unterlagen könnt ihr in einem Kit beim Clubbedarf auf der Lions Homepage Deutschland bestellen. Teilnehmen dürfen Klassen oder Jugendgruppen. Die Kinder müssen im November 2018 11-13 Jahre alt sein. Für jede Gruppe wird ein Kit benötigt.

Wenn ihr weitere Infos braucht, ruft mich einfach an. Ich stelle den Wettbewerb auch gerne in Eurem Club vor.

Macht mit bei dieser tollen Activity – es lohnt sich für alle!

Axel Bäuerle



Friedensplakatwettbewerb 17/18

Axel Bäuerle

Beauftragter des Distrikt-Kabinetts für Friedensplakatwettbewerb

Kuppenheimstr. 2
75179 Pforzheim
T +49 (0) 7231 355016
F +49 (0) 7231 105618
M +49 (0) 176 100 78755
E KFW@lions111sn.de

Mitglied im Lions Club
Pforzheim-Johannes Reuchlin

Am 20.11. hat die Jury in den Showroomräumen von Axel Bäuerle in Pforzheim getagt und die besten Bilder ausgewählt.

Die Jury bestand aus Mitgliedern von 5 verschiedenen Lionsclubs und dem Governor Thomas Paulus. Jury: Susanne Theisen, Cecile Heger, Iris Henkenhaf-Stark (hat das Foto gemacht), Günter Wagner und Axel Bäuerle.

Während der Prämierung konnte Thomas noch unser Hilfswerk überzeugen, dass auf Distrikts-Ebene für die Schulklassen der ersten 3 Preisträger Preise von 50,- bis 150,- ausgelobt werden. Dieses Jahr gab es wieder ganz besondere Arbeiten zum Thema: „Die Zukunft des Friedens“. Das Feedback der Clubs, die am Wettbewerb teilnehmen bestätigen, dass es sehr viel Freude bereitet, mit welchem Engagement sich die Kinder am Wettbewerb beteiligen.



„Alle Menschen der Welt sollen sich an den Händen halten, denn wenn die Menschen aus einem Land nicht mitmachen, funktioniert die Welt nicht.“

(Zitat des Schülers zum Thema)

1. Sieger: Alexander Tschonitsch
Ludwig-Uhland-Schule Klasse 6c
LC Heimsheim Graf Eberhard
und 2. Sieger auf der Multidistriktenebene



„Jeder wird so akzeptiert wie er ist. Wir bilden eine Gemeinschaft und legen die Waffen beiseite“

2. Sieger: Jule Wilhelm
Theodor-Heuss-Gymnasium Klasse 6c
LC Mühlacker



„Gemeinsam für den Frieden“

3. Sieger: Sophie Jüllich
Schonborn-Gymnasium Klasse 7d
LC Bruchsal Schloss

Herzlichen Glückwunsch!

Insgesamt haben 24 Klassen / Gruppen am Wettbewerb teilgenommen, besonders erwähnenswert finde ich die Teilnahme der Flüchtlingskinder vom LC Waldbronn.

Allen vielen Dank für das große Engagement.

Bis bald

Axel Bäuml